

Primera sección de Chapultepec contará con un parque urbano

ALEJANDRO CRUZ FLORES

Luego de más de 14 años abandonado, el gobierno capitalino inició el rescate del predio que albergó el complejo acuático El Rollo y el delfinario Atlantis, en la primera sección del Bosque de Chapultepec, donde se construirá un parque urbano, informó Claudia Sheinbaum.

La mandataria recorrió ayer esa zona, así como el zoológico, donde inauguró el Museo del Axolote y el Centro de Conservación de Anfibios, cuyo propósito es estudiar y preservar dichas especies.

El secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva, afirmó que la inversión en ambos proyectos es de más de 110 millones de pesos y forman parte del plan Chapultepec: Naturaleza y Cultura, que se realiza junto con el gobierno de la República.

En las casi seis hectáreas que ocupaban los centros de diversión se construye el Parque de Cultura Urbana, que se prevé tener listo para diciembre, donde se practicará el *parkour*, disciplina deportiva olímpica, y contará con un teatro al aire libre, así como espacios para pintar murales con aerosol. La obra tiene un avance de 39 por ciento y su inversión es de 85.6 millones de pesos.

Durante su recorrido por el zoológico, la mandataria capitalina estuvo acompañada por niños con quienes alimentó jirafas y visitó el área de pandas y de lobos mexicanos.

Esteva indicó que la dependencia a su cargo, en conjunto con la Secretaría del Medio Ambiente, han destinado 27.4 millones de pesos en mejorar la estancia de algunas especies, así como en la construcción del museo y centro de conservación, que incluye además un humedal.

"El objetivo fundamental del Proyecto de Chapultepec es hacer un espacio donde se restaure y se resalte la naturaleza y, al mismo tiempo, se potencien las actividades culturales de este bosque, tan importante no solamente para la ciudad, sino para el país y el mundo entero", aseguró Sheinbaum.

